

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

En ce temps de carême, la persévérance évoquée le mois dernier nous sera bien utile dans l'acquisition de toutes les **vertus, en particulier la force**. Nous ne parlons pas ici de la force naturelle de certains tempéraments que trahit l'amour-propre, mais de la vertu **supernaturelle liée à la grâce sanctifiante**. Par elle, les faibles de caractère se feront violence et les forts apprendront la résignation, en domptant leur concupiscence en même temps que leurs passions.

Mais comment arriver à posséder cette force dans un monde qui nous affaiblit chaque jour davantage par son confort, son matérialisme et son relativisme ?

Une **prise de conscience** s'impose tout d'abord avec un premier effort de volonté. La **prière**, les secours de l'Eglise par **l'assistance à la messe** et **l'usage des sacrements** sont d'une primordiale nécessité pour nous libérer de toute attache au péché. Puis, notre degré d'union à Dieu par **l'oraison** du matin qui se prolonge la journée nous rend possesseur de la perfection dans une même mesure.

Nantis de ces secours spirituels et des premiers degrés de force **préparons-nous** à l'exemple des saints, **à l'épreuve** afin de la traverser courageusement. En effet, l'adversité, quand on n'a pas su la prévoir, s'empare subitement de l'âme et l'abat aisément. **Lisons donc ces vies de saints martyrs** expirant dans la pratique du plus haut degré de la force.

Enfin, bien armés, il nous reste à **combattre le foyer de concupiscence** qui est en nous et nous entraîne au péché. Nos passions, plus que légèrement réprimées, doivent être atteintes au cœur. Ne coupons pas seulement le bout des branches, mais touchons le tronc et les racines de l'arbre pour faire mourir le vice à jamais. C'est dans cette guerre quotidienne que nous acquerrons de la force pour devenir des soldats courageux et libres dans la milice sacrée. **Ai-mons posséder peu, consommer peu, jouir peu.**

Voulons-nous nous assurer l'entrée du royaume des vertus ? Trouvons la force ; avec elle nous ferons la conquête du royaume des cieux ; car il n'y a que ceux qui se font violence qui le ravissent. Elle sera pour nous une arme in-

Les intentions ecclésiales

- Pour tous les prêtres persécutés à travers le monde en raison de leur foi, tel ce prêtre qui vient d'être condamné en Algérie pour avoir été vu en train de prier hors de son église. Prions pour que Dieu donne à tous ces témoins la force dans la foi.
- Pour un évêque de France.
- Pour un autre évêque.
- Pour un prêtre.

vincible pour terrasser l'amour-propre avec tout le cortège de ses convoitises et asseoir l'amour de Dieu sur ses ruines.

Pour les pécheurs :

- Pour un homme âgé qui refuse de se confesser depuis de nombreuses années. Prions pour que, tel le bon larron, il accepte la visite d'un prêtre et fasse ses pâques.
- Pour un jeune, fragile, qui est en prison par suite d'une mauvaise influence, Prions pour que cette épreuve le ramène vers Dieu et prenne fin sans tarder.
- Pour une femme désireuse d'épouser un bon catholique mais qui subit l'influence de mauvais amis. Prions pour que Dieu enflamme son cœur de l'amour du Vrai et de la doctrine catholique.
- Pour un couple dont l'époux, non baptisé, est sous l'influence des témoins de Jéhovah. Prions pour que la vérité triomphe de l'erreur, entraînant père et enfants sur les fonds baptismaux.

« Celui qui manque de force doit se préparer aux combats spirituels par une longue préméditation : c'est ce qui fait toute âme forte, lorsqu'elle en a le loisir »
(Saint Thomas)

Le mot de Monsieur l'abbé

« Homme de douleurs et familier de la souffrance » (Is 53, 3) : c'est ainsi que le prophète Isaïe, en sa célèbre description de la Passion à venir, dépeint le Christ Prêtre.

Participant à l'unique sacerdoce du Christ, le prêtre est aussi appelé à devenir « familier de la souffrance ». C'est à ce prix que, loin d'être un mercenaire, il marche à la suite du Bon Pasteur donnant sa vie pour ses brebis. L'apôtre Paul en est peut-être le plus bel exemple. Enumérant les coups, flagellations et bastonnades qu'il eut à subir, les dangers des brigands et des faux frères qu'il dut soutenir, il en vient aux souffrances intérieures, aussi secrètes qu'éprouvantes : « Qui souffre sans que je ne souffre, qui trébuche sans que je sois sur les charbons ? » (2 Co 11, 29).

Lors de la cérémonie d'ordination, le futur prêtre a été averti qu'il devrait lui aussi « compléter en sa chair ce qu'il manque à la Passion du Christ pour son Corps qui est l'Eglise » (Col 1, 24). Tandis qu'il lui conférait le pouvoir de renouveler le sacrifice eucharistique, l'évêque prononçait en effet ces paroles : *Imitamini quod tractatis*, vivez en vous ce que vous accomplissez à l'autel. Pourquoi une telle destinée ?

Plutôt qu'instrument inanimé de la grâce, le prêtre est appelé à être le canal *vivant* de la Rédemption, un coopérateur du Christ Sauveur. A ce titre, ce ne sont plus seulement des automatismes, des gestes ou des paroles, mais tout son être qu'il remet entre les mains du Christ Prêtre. Sachant le prix d'une âme, désireux de les ramener toutes à Dieu, il se laisse habiter par « les sentiments du Christ Jésus [...] qui s'est fait obéissant jusqu'à la mort de la Croix. » (Phi 2, 4). Alors qu'elle pourrait aigrir ou rabougrir, une telle souffrance fait grandir, elle est destinée à anoblir. Prions pour qu'il en soit toujours ainsi, en chaque âme sacerdotale.

« Celui qui manque de force doit se préparer aux combats spirituels par une longue préméditation : c'est ce qui fait toute âme forte, lorsqu'elle en a le loisir »
(Saint Thomas)

Les fruits de Béthanie
« *Témoigner c'est déjà remercier* »

Rappel

- Cette période de carême, propice à l'aumône, nous permet de vous rappeler l'appel de janvier, concernant la célébration des messes au profit de notre oeuvre et pour valider en quelque sorte nos prières. Merci de votre générosité !

- C'est en ce temps de pénitence aussi que nous gagnons du crédit à reverser au bénéfice des âmes sacerdotales et des pauvres pécheurs. Confiez donc vos intentions à votre correspondant !

A Lire

Histoire des missions : de l'Alaska à la terre de feu de Guillaume Hunnermann

Histoire des missions : tempête de feu sur l'Asie de Guillaume Hunnermann

Histoire des missions : sous le soleil africain de Guillaume Hunnermann

DPF- 86190 Chiré en Montreuil 05 49 51 83 04

Rappel

Merci, à ceux qui ne l'ont pas déjà fait de faire parvenir ce bulletin rempli à votre correspondant.

- **Foyer :**

- **Nombre de personnes au foyer :**

- **Adresse :**

- **Téléphone :**

- **Jour et heure d'adoration choisis ou souhaités :**

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42
06 *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
13 *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
21 *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
21-25 *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
22 *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
29 *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
31-32-82-09-11-66-81 *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
35 *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10
38-73-74-05 *Grenoble* : Prieuré- 04 76 41 27 19
42 *Unieux* : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95
59-80 *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19
67 *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
69 *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
69-01 *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95
Paris : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
79-16-86 *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11

Foyers Adorateurs



Samedi 1, jeudi 6, vendredi 7
Mars 2008

